

釜石市からのお知らせ

当市では、平成 23 年度から「@リアス NPO サポートセンター」のご協力により、市内の仮設住宅や復興公営住宅にお住いの被災世帯の皆さまへ巡回や声がけといった安心・安全につながる見守り活動や困りごと相談への対応を行ってまいりました。

震災から 14 年を経過し、復興公営住宅を取り巻く環境も大きく変化し、入居者も被災者と限らない状況となってまいりました。この状況を受け、今後は、被災の有無によらない平常の支援体制とすることといたしました。

つきましては、現在行っている**全戸訪問は今年度（令和 7 年 3 月末）まで**とし、被災されていない住民同様、相談事等がある際には、お近くの生活応援センターへご連絡をいただきたいと存じます。また、併せて**今年度の年末年始（12 月 28 日～1 月 5 日）の訪問は、お休み**とさせていただきます。

支援の形は変わりますが、引き続き誰ひとり取り残さない支援を心がけてまいりますので、よろしく願いいたします。

【連絡先】

住民様を最優先とさせていただきますので、連絡先は隠させていただきます。

問 い 市民生活部まちづくり課

合わせ @リアス NPO サポートセンター